
令和 3年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

校名 大阪府立光陽支援学校 

校長名 藤野 洋子 

 

開催日時 令和 3年 6月 28日（月）  

開催場所 本館１階 図書室 

出席者（委員） 
宮本 正路（委員） 清水 健司（委員） 清水 桂子（委員） 

文書参加：平賀 健太郎（副会長） 

出席者（学校） 

藤野 洋子（校長） 前田 真紀子（事務長） 篠川 一樹（教頭）  

太田 直哉（教頭）藤原 克行（首席） 西井 大介（首席）  

佐藤 薫（指導教諭） 辻 美穂（小学部主事）  

傍聴者 無 

協議資料 下記議題関係資料及び意見書 

備考  

 

議題等(次第順） 

（１） 校長挨拶 

（２） 「学校運営協議会委員」及び「事務局」自己紹介 

（３） 「学校運営協議会会長及び副会長」の選出について 

（４） 「学校運営協議会実施要項」「学校運営協議会傍聴に関する要領」の確認 

（５） 本年度の予定 

（６）  本年度「学校経営計画」について 

（７） 意見交換 

（８） 教頭挨拶 

協議内容・承認事項等（校長より内容説明） 

（１）校長挨拶 

 ・子どもたちの学びをとめないために、宿泊学習・運動発表会・プール等、中止してしまうのではなく工夫とアッ

プデートしながら取り組んでいる。 

（２）「学校運営協議会委員」及び「事務局」自己紹介 

（３）「学校運営協議会会長及び副会長」の選出 

 ・会長 大阪大谷大学 小田様、副会長 大阪教育大学 平賀様 を事務局より推薦、全員一致で信任 

（４）「学校運営協議会実施要項」「学校運営協議会傍聴に関する要領」の確認 

 ・委員の変更の紹介 

（５）本年度の学校運営協議会の予定 

 ・第 1回６月２８日、第 2回１２月中旬、第 3回２月中旬の３回開催予定 

（６）本年度「学校経営計画」について 

 ・「めざす学校像」については、令和 2年度と同様の４つの柱で取り組んでいく。 



 ・「中期的目標」について、追加した項目の説明 

 新型コロナウイルス感染症等の感染症対策の継続実施 

 「光陽グランドデザイン」の完成に向けて、３年計画で取り組んでいく。 

 GIGAスクール構想に伴う一人１台のタブレット等 ICT機器等を積極的に活用し、自立活動の指導の幅を広

げ、充実させる。 

  SDGsの視点も取り入れながら「学校間交流」「居住地校交流」をさらに推進していく 等々 

 ・「学校経営推進費」に応募し推進校に選ばれた。SDGsの視点を取り入れながら、「スパイダー」・「スヌーズ

レン」・「七宝焼き」などに取り組んでいく。 

 ・中学部で「届けよう、服の力 プロジェクト」にはすでに取り組み始めている。 

 ・病弱部で、「沖縄美ら海水族館 教育普及プログラム」「ゆめいろシューズプロジェクト」に取り組んでいる。 

（７）意見交換 

 ・下欄に記載 

（８）教頭挨拶 

委員からの意見の概要 

・「学校経営計画」について、４つの多様な側面から、まず、「児童生徒に用意する教育環境」が提示され、次
に、それを実現するために必要な「先生方個人の専門性を高める方法」「組織としての専門性を高める方
法」が提示されている。それを「どのように発信していくのか」について具体的に関連がまとめられており、光
陽支援学校がめざす、あるいは、地域社会から求められている役割が盛り込まれた内容になっていて、非常
によくできた「学校経営計画」である。 

・病弱部門の先生方は、入院治療中の児童生徒の教育を行うにあたり、日々、医者や看護師等の医療従事者
の方々と情報交換を行い、時にはカンファレンスにも参加されている。入院中の児童生徒にとって大切な環境
調整につながることで、これからも実行されるべき重要項目である。「カンファレンスへの参加」や「病院関係
者との連携」は、病弱教育の大切な観点の一つとして、学校経営計画上に明示されてもよいかもしれない。 

・新型コロナウイルス感染症について、地域でも、感染状況がこのまま落ち着いていけば、10 月頃から高齢者
への食事サービス等の事業を再開する計画を進めている。防災活動についても、現在ストップしている活動
を 10月頃から始めていきたいと思っている。 

・小学校でも、昨年度は試行錯誤しながらの１年であった。プール学習については、光陽支援学校と同様で、昨
年度は中止したが、今年度は感染症対策を行いながら実施している。宿泊行事も７月末に実施を予定してい
る。子どもたちは、「マスクを外している時には、しゃべらない」ということが定着してきた。運動会も、対策を行
いながら、秋に実施予定。光陽支援学校との交流も ICTを活用して工夫しながら実施していきたい。また、本
日説明を聞いた「光陽GOGOプロジェクト」の SDGsの取り組みも、ぜひ一緒に交流しながら進めていけれ
ばと思う。 

・PTA としても、「光陽 GOGO プロジェクト」に協力していきたい。保護者にも、プロジェクトで取り組む「自立活
動のスゴ技コミュニケーション」でどんな機器があればいいか等の意見を聞いていただけるとありがたい。ま
た、昨年度はPTA活動での講演会や講習会が実施できなかったが、今年度は、秋頃から開催していきたい。
募集時に人数制限等の課題について相談させて欲しい。 

・学校経営推進費支援校に選出され、「光陽GOGOプロジェクト」が3年間の取り組みとしてスタートしたこと、
今回のプレゼンテーションを見て非常に楽しみであり、期待している。 

次回の会議日程 

日時 令和３年１２月中旬予定 

会場 大阪府立光陽支援学校 本館１階 図書室 

 


